

À toi, à nous, à vous !...

Est-il normal de vivre en harmonie, les uns les autres ?

Ou faut-il avoir peur de ses voisins différents ?

La couleur, l'odeur, nous en dis long sur ces êtres,

Sans ressemblance avec notre proche existence.

La compréhension dites-vous ? la tolérance ?

Et pourquoi pas l'égalité ?

L'étranger fait peur, il prend notre place

Autour de ce gâteau rétrécit que nous ne voulons partager

La faim, la guerre, le climat, la maladie, ou les croyances,

tant de bonnes raisons de convoitise,

Avons-nous l'envie d'accueillir et de recevoir ?

Nous qui sommes nantis, par notre histoire et nos terroirs!

Peuple vieillissant, avez-vous peur de perdre ?
Rien ne vous sera permis d'emporter,
Là où vous finirez, plus besoin
de pain, d'armes, de météos, de vaccins ou de prières

Vos enfants, vos proches et vos amis
remercieront peut-être votre passage, selon la fortune
Qu'ils tireront de vos oripeaux.
Même votre souvenir,
Incertain, sera bradé pour quelques espoirs.

Quel est le prix d'une main tendue ? d'une porte ouverte ?
Le respect d'abord, l'intégration ensuite.
Si, nous n'avons pas ces deux valeurs en contrepartie,
Notre accueil devient tel un écueil, infranchissable !